

Landesfinale Grundschulpokal

Am 28.6.2016 fand das Landesfinale im Grundschulpokal statt. Unsere Mannschaft hatte sich in Ludwigslust mit dem erreichten 2. Platz dafür qualifiziert.

Fleißig hatten wir immer donnerstags zusammen mit den größeren Schülern aus der Ganztagschule dafür trainiert.

Besonders stolz waren unsere Kleinen, weil sie dieses Mal auch mit Spikes starten durften.

In Schwerin nahmen 11 Mannschaften aus ganz MV teil. Unser Ziel war es, unter die ersten 5 zu kommen. Alle Kinder starteten in 4 Disziplinen. Ellena, Lilly, Nic und Anton aus Klasse 2, Leni, Jette, Kai, Tino aus Klasse 3; Tom John, Luisa, Maria aus Klasse 4.

Aufgrund des großen Teamgeistes, wuchsen alle über sich hinaus. Vor dem Ausdauerlauf lagen wir auf Platz 3. Gemeinsam liefen die Kinder, als ginge es um ihr Leben. Die Spannung bei der Siegerehrung war groß, der Jubel riesig, als es hieß, dass wir Platz 2 belegten. Vizelandesmeister!!!

Den mitgereisten Eltern gilt ein besonderer Dank. Sie unterstützten mich tatkräftig beim Schuhwechsel, bei der Kinderversorgung etc.

Danke auch an alle Kollegen, die für mich einspringen mussten und eine Teilnahme an den Wettkämpfen ermöglichten.

